
FDP Groß-Umstadt

FRAGEN ZUM SCHWIMMBAD
01.11.2019

An den

Magistrat der Stadt

Markt 1/Rathaus                                                                           den 31.10.2019

 

 

Anfrage

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

 

Die nachfolgende Anfrage bitten wir in der kommenden Stadtverordnetenversammlung zu

beantworten:

 

1. Wie und in welchen Medien hat die Stadt einen Architekten für die Durchführung des

Schwimmbad-Neubaus gesucht?

 

2. Welche Kosten sind dabei wie hoch im Einzelnen entstanden?

(Anzeigen/Ausschreibungen
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3. Wann endet die Bewerbungsfrist?

 

4. Wie viele Bewerber haben sich bisher gemeldet?

 

5. Waren auch Bewerber aus dem Groß-Raum Darmstadt dabei?

Abgerufen am 19.04.2025 unter https://gross-umstadt.fdp-hessen.de/?p=370

https://gross-umstadt.fdp-hessen.de/?p=370

